



# FARC - EP

## COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE

FRENTE CARLOS PATIÑO

SOBRE LOS LAMENTABLES HECHOS OCURRIDOS EN ARGELIA CAUCA.

31 DE OCTUBRE DEL 2021

Después de ocho meses de iniciada la campaña de liberación del Cañón del Micay que había sido ocupada por el ELN y el grupo los pocillos (hoy disfrazados como Segunda Marquetalia), podemos decir que pese a sostener confrontaciones con tres grupos incluido el Ejército Nacional hemos recuperado la totalidad del Municipio del Tambo y casi la totalidad del Municipio de Argelia, como preveíamos su última madriguera iba a ser el Corregimiento de Sinaí.

En todo este tiempo las acciones conjuntas del Ejército Nacional, ELN, Pocillos o Segunda Marquetalia han sido continuas, llegando al punto de no registrar ningún enfrentamiento con estas estructuras en más de ocho meses y resguardando a personas que siguen delinquiendo bajo el disfraz de excombatientes y desde la Cooperativa ECOMUN de Santa Clara, situación que es conocida en detalle por el Partido Comunes en el Cauca quienes guardan un silencio muy cercano a la complicidad.

El día de ayer se presenta un hecho lamentable donde varias comunidades deciden de manera voluntaria y pacífica hacer presencia en la zona alta de la vereda Tambolargo, buscando un diálogo con el Ejército por un cese del fuego y el retiro de tropas, situación que como se registra en videos difundidos por redes, fue respondida por las tropas del Ejército Nacional con tiros y granadas generando pánico y posteriormente una desbandada hacia terrenos cercanos donde "coincidentalmente" habían minas sembradas por los mismos grupos que resguarda el Ejército Nacional.

Como organización lamentamos los hechos ocurridos, en los que se registran ocho personas heridas varios de ellos de gravedad y una persona mutilada en un miembro inferior, llamamos especial atención sobre el hecho donde fue retenido un campesino por la Organización Segunda Marquetalia muy cerca del lugar y minutos después que el Ejército disparó contra los civiles, por fortuna esta persona fue rescatado por las comunidades, una vez más se evidencia la alianza, acuerdos y negocios entre estos grupos y el Ejército, pronto se le caera el teatro al coronel.

Finalmente rechazamos las maniobras mediáticas en las que pretenden involucrarnos con supuestas presiones sobre las comunidades, han llegado al punto a entrevistar a personas cercanas al señor Pocillo para que difamen de nuestra organización por medios de comunicación nacionales, señalando y estigmatizando el ejercicio legítimo de defensa del territorio que realizan estas comunidades.

Nuestro objetivo se mantiene, nuestra moral sigue en alto, el pueblo nos respalda y admira el sacrificio de nuestros hombres y mujeres, más temprano que tarde Argelia estará libre de estos grupos que aliados con el Ejército solo pretenden traer miseria, violencia, erradicación y apropiación de las agua y bosques de este bello municipio.

Juramos vencer y venceremos!.

***Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, ¡la lucha sigue!***

FRENTE CARLOS PATIÑO

COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP